

# Marcher avec Toi, Seigneur

Se promener, déambuler, faire les cent pas...  
Aller rendre visite à nos voisins, à nos amis...  
Pour une bonne cause, pèleriner, aller au travail...  
Pour prier ensemble, pour faire valoir ses droits, faire de l'exercice...  
Manifester son mécontentement, marche blanche...  
autant d'occasions, de raisons de marcher, chaque jour.

Quel émerveillement, quelle grande joie devant le petit enfant qui fait ses premiers pas.  
Quel désespoir, quelle grande tristesse pour celui ou celle qui perd l'usage de ses jambes.

Pourquoi dans ta langue, Seigneur, « en marche » est-il le même mot que « heureux » ?

Quand j'ouvre l'Évangile, je vois bien, Seigneur que Tu n'as pas cessé de marcher,  
Tu as traversé des villes, des contrées.  
Tu as marché avec tes disciples, avec des foules, ou seul dans le désert.  
Tu t'es approché de ceux que l'on ne regardait plus au bord du chemin, aux portes de la ville,  
l'aveugle, le paralytique, la samaritaine et tant d'autres...

Et moi, combien de fois dans ma vie spirituelle, ai-je pu ressentir de la routine,  
comme si je restais assis au bord du chemin. Mais Toi, Seigneur, chaque fois,  
Tu es venu me relever, Tu m'as remis debout, en marche.

Loué sois-Tu, Seigneur,  
de m'avoir donné des pieds  
et des jambes pour aller  
à la rencontre de mes frères,  
pour marcher avec eux  
et avec Toi,  
présent à nos côtés.  
Tu nous as dit : « Je suis le Chemin,  
la Vérité et la Vie. »  
Heureux sommes-nous sur ton chemin,  
à la recherche de la Vérité, vivant de Ta Vie !

Yannick

